



令和5年度
第12号



府中明郷学園だより



令和6年2月26日
府中市立府中明郷学園
文責 教頭 青山・住田



学校教育目標 **自主・協働・創造** ～社会に開かれた教育課程の推進により、自ら課題を見つけ、学び、行動する児童生徒の育成～

前期課程（1～6年）授業参観&学級懇談会

2月16日（金）は、前期課程（1～6年）の参観日でした。

1年生は、これまで学んできたことを教科ごとに発表しました。2年生は、保護者の方への感謝のお手紙を一人一人発表しました。3年生は、国語の教科書に出てきた「糸電話」を実際に作って話すことで、学習内容について実感を伴って理解していました。4年生は「二分の成人式」を行い、これまで育ててもらったことに感謝し、これからのなりたい自分について語りました。5年生は、学級活動の時間で、「いじめ」について考えました。6年生は、国語の授業の中で、自分で考え、その考えをしっかりと発表しながら、学びを深めていました。どの学年も、児童が主体的に活動する姿が見られ、学校での学習の成果を保護者の方にお見せすることができたのではないかと思います。

授業後は、担任と保護者での学級懇談会を行いました。日頃なかなか話をする機会がない保護者の方も担任と話をすることができましたし、保護者どうしの関わり合いの場にもなったと思います。ここで出された意見を校内で共有し、よりよい学校づくりに生かしていきますので、保護者の皆様には、今後ともご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



3月の行事予定

- 5日（火） 広島県公立高等学校入学者選抜一次選抜追検査
- 7日（木） 卒業証書授与式 13：30～
- 8日（金） 広島県公立高等学校入学者選抜一次選抜合格者発表
本読堂 5年本の紹介 バス通学保護者説明会 19：00～
- 11日（月） 模擬会社 LinkS 引継式⑤⑥（7・8年） 6年出前授業
地域の職員室フォーラム 15：40～
- 12日（火） English Day（1～6年）①～④ 委員会・サポート活動
- 14日（木） 町別会⑤（1～6年） 学校保健委員会 13：30～
- 15日（金） 6年PTC⑤⑥
- 18日（月） 6年部活動仮入部体験
- 19日（火） 6年部活動仮入部体験
- 22日（金） 本読堂 6年本の紹介 6年部活動仮入部体験
- 23日（土） CS&PTA環境整備作業 9：00～
- 25日（月） 修了式 離任式



令和6年度 個人懇談会について

＜保護者の皆様へ＞

年度初めの個人懇談会を次のとおり実施いたします。お子さんの生活の様子や保護者の皆様のご要望等お聞かせいただきながら、家庭と学校が一緒になって子供たちのよりよい成長を育んでいきたいと思っております。ご多用のこととは存じますが、是非ご出席いただきますようご案内いたします。

なお、日程調整のため、右のURLまたはQRコードからフォームへ入り、ご希望の日を回答してください。回答期限を今年度内の3月15日（金）までとさせていただきますので、お早めに回答をお願いします。また、学年を選択するときは、現在の学年を選択してください。

日時	4月11日（木）14：00～16：30	【URL】
	12日（金）14：00～16：30	https://forms.gle/lpNriuE4rb3eXa2u8
	15日（月）14：00～16：30	

- その他
- (1) 駐車場は、第2グラウンドをご使用ください。
※バスロータリーには停められません
 - (2) スリッパをご持参ください。
 - (3) 前期課程・後期課程共に、担任・保護者の二者懇談です。
 - (4) お一人10分をお願いいたします。

【QRコード】



3年阿字和紙体験

2月9日（金）に協和元気センターへ行き、阿字和紙作りを体験しました。

作り方の説明を受けた後、コウゾの皮をはいできれいにしたり、煮詰めたりと白い繊維になる工程も体験し、紙すきに臨みました。その後、葉書大に作った和紙を乾燥させ、絵付けを行いました。

児童は、冷たい水の中に手を付け、寒さを感じながらも楽しく体験をしていました。

地元の伝統文化を知り、興味をもった児童生徒が、今後、この伝統を継承していつてくれることを期待しています。



6～9年薬物乱用防止教室

2月7日（水）に府中明郷ライオンズクラブと学校薬剤師を講師にお招きし、薬物乱用防止教室を開催しました。

6年生と7～9年生の二部構成で、学年に応じた内容の話をしてくださりました。

学校薬剤師の小森先生からは、薬物が身近にあることなどを最近の報道と関連させて教えていただきました。ライオンズクラブの方には、DVDや標本を使って、薬物の恐ろしさなどを教えていただきました。

児童生徒は、今後の自分の生活を考えるよい機会となりました。薬物は絶対ダメ！！



公立高等学校入学者選抜一次選抜が実施されます

2月27日（火）、28日（水）（29日予備日）に公立高等学校入学者選抜一次選抜が行われます。昨年度から入学者選抜制度が変わり、新たに「自己表現」が導入されました。9年生の生徒は、教科の勉強とともに、これまでの自分を振り返り、自信をもって表現できることを準備して入試に臨んでいます。学校運営協議会の委員さんや企業支援チームの方など地域の方にもご協力いただき、自己表現の練習を重ねてきました。

体調管理もしながら、入試当日、全力を出し切ってもらいたいと思います。



募金のご協力ありがとうございました。

2月9日（金）に学校で集めた能登半島地震の募金を児童生徒会から府中市役所危機管理課の方にお渡ししました。府中市役所からも人材を派遣されるとのことでした。被災者の方々の助けに少しでもなればと思います。募金にご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

